
 

 

 

 

 
 

Информационный бюллетень Профкома ОАО «ГАЗ» 
 

Как живешь, ПЕРВИЧКА? 

Отчетная кампания в ПЛА 
Состоялась отчетная конференция профсоюзного комитета 

производства легковых автомобилей. В работе конференции приняли участие 

председатель профкома акционерного общества Ю.М.Кулемин, директор по 

производству В.А.Зиновьев, управляющий ПЛА В.А.Бекетов. В прениях по 

докладу выступили слесари механосборочных работ В.Алешина, С. Тахеева, 

мастер И. Волкова, контролер М.Шаманина, сварщик Н.Аникина. 

Конференция единогласно признала работу профкома ПЛА 

удовлетворительной. Еженедельник «ПЖ» предлагает информацию о 

состоявшейся конференции. 
 

Главное в работе – забота о человеке 
 

Председатель профкома ПЛА Ю.П.Груздев выступил с докладом о 

работе за отчетный период. В частности он отметил, что главными 

направлениями деятельности профкома были: выполнение мероприятий 

коллективного договора, улучшение условий труда, снижение 

производственного травматизма и заболеваемости, укрепление трудовой 

дисциплины, организация отдыха и лечение работающих и их детей. Юрий 

Поликарпович положительно оценил работу цеховых комитетов, комиссий и 

общественных формирований профкома производства. Но в то же время 

отметил, что есть еще неиспользованные резервы и возможности. В 

ближайшие месяцы профком и администрация проанализируют все 

критические замечания, высказанные в ходе отчетной кампании, и утвердят 

план реализации. 
 

Наша сила – в единстве 
 

Председатель профсоюзного комитета ОАО «ГАЗ» Ю.М.Кулемин 

проинформировал собравшихся о работе заводского профсоюза. Он отметил, 

что профком вместе с администрацией решает задачи, стоящие перед 

коллективом предприятия. Решение насущных проблем во многом зависит от 

финансирования. Годовой профсоюзный бюджет составляет 44 млн. рублей. 

На финансирование культурно-массовой и спортивной  работы, работы с 

детьми,  

обучение профсоюзного актива, оказание материальной помощи членам 

профсоюза и ритуальные услуги, а также другие социальные программы  за 

первое полугодие было израсходовано более 21 млн. рублей.  

Профком завода постоянно контролирует выполнение мероприятий 

коллективного договора. В решении проблемных вопросов всегда находит 

понимание и поддержку администрации завода.  

С начала года администрация выделила около 95 млн. рублей (без учета 

заработной платы) на финансирование социальных программ колдоговора. 

Ю.М. Кулемин отметил особую роль администрации в организации отдыха и 

лечения работающих и их детей.  Сейчас активно работает совместная 

комиссия по подготовке коллективного договора будущего года. Работа идет 

сложно, но председатель профкома завода уверен, что будут найдены 

компромиссные решения по спорным вопросам. 
 

Неиспользованные резервы 
 

Управляющий ПЛА В.А.Бекетов акцентировал внимание собравшихся 

на вопросах трудовой дисциплины. Он отметил, что в коллективе еще есть 

прогульщики и любители спиртного. А это говорит о недостаточности 

работы с людьми. Перед коллективом стоят большие задачи по освоению 

сборки модернизированного легкового автомобиля, сборки автомобилей для 

Ирака. Управляющий призвал коллектив вступить в новый год без 

нарушений трудовой и производственной дисциплины. 
 

Наша задача – выпускать отличный автомобиль 
 

Директор по производству В.А.Зиновьев рассказал делегатам 

конференции о перспективах выпуска легковых автомобилей на ОАО «ГАЗ». 

В будущем году сборщикам легковых автомобилей предстоит решить 

сложную задачу – собирать недорогой, красивый и качественный автомобиль. 

В.А.Зиновьев уверен, что у  коллектива все получится.  

 

По всем вопросам, касающимся жизни и деятельности профсоюзной организации – обращаться в профкомы структурных подразделений. 

Профком ОАО «ГАЗ» принимает вопросы и предложения по тел. 56-15-64 и 6-15-64 
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